



**Die KEAs e.V. und  
die Naturfreund\_innen  
Köln-Kalk zeigen**



# Ich, Daniel Blake

von Ken Loach

**Donnerstag  
27.4.2017  
19.00 Uhr**

Eintritt frei  
Spenden erwünscht  
Getränke stehen  
für kleines Geld  
bereit

**Hartz IV in Großbritannien  
Britain on the dole**

im Naturfreundehaus Köln-Kalk · Kapellenstrasse 9a · 51103 Köln

Der 59jährige Tischler Daniel Blake erleidet einen Herzinfarkt und darf nach Meinung seiner Ärztin nicht wieder arbeiten. Die „Gesundheitsdienstleisterin“, die Blakes Anspruch auf Sozialhilfe telefonisch untersucht, kommt zu einem anderen Schluss. Blake hat ihre Frage, ob er mehr als 15 Schritte gehen und die Arme so heben kann, als ob er einen Hut aufsetzt, mit „Ja“ beantwortet. Mit dem Ablehnungsbescheid des Sozialamts fällt Blake durch das grobe Raster des britischen Sozialsystems. Es folgen Gespräche mit Behördenvertretern, die fast schon kafkaeske Züge tragen, die Sanktionen androhen, wenn die Vorgaben nicht erfüllt werden, oder immer wieder auf Online-Formulare verweisen, die Blake nicht ausfüllen kann, weil er keinen Computer hat. Blake gerät in ein System zunehmender und permanenter Erniedrigung, das darauf ausgerichtet ist, die Antragsteller abzuwimmeln. Es geht nur noch darum, die Fassade des Sozialstaats aufrechtzuerhalten. Der 80jährige britische Regisseur Ken Loach erhielt für diesen Film die Goldene Palme.